



黒森神楽発表会を おこないました

1年生から少しずつ学習を積み重ねていく黒森神楽、4年生はいよいよ衣装を着けて踊るところまでできました。普段は目にすることのない襦袢、はかま、帯といった衣装を何枚も着重ね、何本もの紐でしっかりとおさえていきます。普通の着物とは違う衣装ならではの着付けは、1度や2度ではなかなか身に付きません。毎年、地域の方に着方やポイントを指導していただいています。今年は衣装のたたみ方まで学習することができたようです。衣装を着けて踊る子供たちの表情は輝いていました。運動会でのお披露目が楽しみです。



今年もたくさんのご支援 ありがとうございました

朝の登校指導に始まり、環境整備、読書活動、行事支援、学習支援、地域文化の伝承活動、放課後交流事業、そして下校時の安全指導と、山口小学校の一日の中に保護者、地域の皆さんの力をお借りしてこの1年も子供たちの成長を支える手助けをすることができました。本当にありがとうございます。

新年度はさらに皆さんが参加しやすい活動をご提案してまいります。さらなるご協力をいただきますよう、お願いいたします。

もう一度 みなおしてみませんか

東日本大震災から6年がたちました。思い出したくない方もいらっしゃると思います。が、ここでもう一度家の中の安全確認や、家族での避難経路の確認、非常持ち出し品の確認、備蓄しているものの消費期限の確認など、してみませんか。災害伝言ダイヤルの使い方も試してみるといざという時にあわてなくてすみますね。

何事もないときには忘れがちですが、そういう時にこそ、ゆっくり見直してみることをおすすめします。

お問い合わせは

山口小学校 電話 62-2723

地域コーディネーター 佐々木良恵 まで

